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MINUTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2023

COMISIÓN DE ASUNTOS LEGISLATIVOS SÉPTIMA LEGISLATURA1

FECHA:

LUGAR/MODALIDAD:

FUNDAMENTO

LEGAL:

INTEGRANTES DE LA

COMISIÓN DE
ASUNTOS

LEGISLATIVOS

ORDEN DEL DÍA:

25 de enero 2023

Sede: Centro

Histórico/Híbrida
Hora de inicio: 11:00 hrs Hora de término: 16:00 hrs

Artículos 83 (COMPETENCIA COMISIÓN DE ASUNTOS LEGISLATIVOS] 42
(QUORUM MÍNIMO INSTALACIÓN CORRELACIONADO CON EL ARTÍCULO 98), 43
(TRABAJO EN SESIÓN DE COMISIÓN CORRELACIONADO CON EL ARTÍCULO 98),
98 (FORMA DE TRABAJO DE SESIONES DE COMISIONES SEGÚN LAS REGLAS
SESIÓN DEL PLENO DEL CU) y 99 (OBLIGATORIEDAD DE ELABORACIÓN MINUTAS
DE LAS SESIONES) Reglamento del Consejo Universitario.

Participantes:
1.

Irán Isaí Cariño Rosas (e) A

Carlos Alfonso Castoreña Bravo (e) A

Luis Alejandro Morales de la Cruz (e) A

Alejandro Moreno Corzo (p) A

Mónica Quevedo Moreno (e) I

Mónica Oliva Ríos (p) A

Carlos Hugo Perezmurphy Mejía (p) A

Alejandro Lucas Ángel Álvarez (e) A

(e) Sector estudiantil
(p) Sector profesorado
(a) Sector administrativo

1. Verificación de quorum legal de la sesión.
2. Recepción y diálogo con la comunidad universitaria
3. Discusión sobre el tema del árbol de Casa Talavera

(A)Asistencia
(F) Falta

1La Comisión de Asuntos Legislativos decidió usarel lenguaje inclusivo en sus minutas.
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4. Revisión de avances sobre la Convocatoria de Vacantes al Séptimo Consejo
Universitario

5. Asuntos Generales

Desarrollo

1. Se aprueba el orden del día por unanimidad. AlejandroÁngel se integra de manera virtual a la sesión
por imposibilidad material.

2. Cómo diálogo con la comunidad se recibió la vista de administrativos interesados en conocer a los

nuevos integrantes del Consejo Universitario

3. Irán comenta sobre la respuesta que dio la encargada de despacho de la coordinación de plantel

Centro Histórico sobre el tema del árbol muerto en Casa Talavera, también se comenta lo discutido

con los estudiantes de Patrimonio Cultural que nos hicieron llegar el tema, se decide solamente

darle seguimiento al retiro del árbol muerto.

4. Carlos Castoreña da lectura de lo que el grupo de trabajo en materia de la convocatoria de vacantes,
lleva avanzado y muestra algunas propuestas con distintas fechas tentativas para ser el día de

votaciones. Se inicia un debate sobre el mejor día para que sea la jornada electoral. Carlos

Perezmurphy se posiciona por que la jornada electoral sea regresando de las vacaciones de julio.
Carlos Castoreña propone que sea a mediados de mayo, la comisión lo somete a discusión ante los
argumentos de manera unánime se decide que hay posibilidades y necesidad de que la jornada
electoral sea antes de las vacaciones de julio. Hay discusión y debate sobre algunos articulados de la
convocatoria: Se discute cuál debería ser el papel del consejo universitario en materia de difusión
de la convocatoria, Alejandro Moreno propone la integración de un artículo que expresamente
indique la participación de los actuales integrantes del Consejo Universitario en la difusión de la
convocatoria. Se discute cuál debe ser el porcentaje de papeletas dispuestas a la convocatoria,
Alejandro Moreno no da un porcentaje exacto pero considera debería ser cercano al cien por ciento,
Mónica Oliva indica que rara vez unas elecciones exigen la impresión de más de la mitad de las
papeletas correspondientes al padrón electoral. Carlos Castoreña se posiciona por que sea un 75%
en un primer momento aunque reconoce que en las elecciones del séptimo consejo universitario el
porcentaje de papeletas fue de 50%, se vallegando a la conclusión de que el porcentaje de papeletas
sea del 60%. Se formula el articulado que prevea las situaciones de revisión en tercera instancia y
de triple empate como pasó en las elecciones pasadas. También se debate sobre cómo debe quedar
claro en la convocatoria el rasgo representativo de los candidatos para la comunidad que vota por
ellos, es decir resolver desde la redacción de los requisitos la laguna suscitadaen el caso de revisión
en tercera instancia del plantel Del Valle. Se redacta y verifican los requisitos para la inscripción de
candidatos, se debate si hay condiciones para que las elecciones se lleven a cabo de manera virtual,
se decide que aún no hay condiciones y es mejor evitar posibles riesgos, ante la caída del sistema
por un día entero en la semana de inscripción de materias. Se considera casi terminado, se le
encomienda al grupo de trabajo hacer ajustes e integrar las propuestas.
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5. El grupo de trabajo sobre el Consejo de Justicia se organiza para trabajar en reunión de trabajo el
tema. También se comentan los oficios recibidos en el mes sobre el tema. Mónica Oliva pregunta si

las peticiones de información de la comisión ya fueron atendidas, Carlos Castoreña explica que al

parecer hay algunos documentos que fueron entregados al correo particular del secretario técnico

de la CAL sexto CU, y no a la oficina del CU por lo que los diagnósticos que comentó el titular de la

defensoría , no están todos en posesión de la oficina, Irán se propone darle seguimiento al tema.

Mónica explica que los diagnósticos son importantes para generar la convocatoria al Consejo de

Justicia.

6. Por otro lado se discute el problema de la ausencia de Mónica Quevedo para dedicarse a la

elaboración de minutas, por lo que la consejera Oliva propone rotar la relatoría y se propone para

los primero dos meses del año como relatora, los consejeros se proponen para los meses siguientes;

Alejandro Moreno para los meses de marzo y abril; Carlos Perezmurphy para mayo y junio; e Irán

Cariño para el mes de julio y agosto

Acuerdos

UACM/CU-7/CAL/OR-01/001/23
La comisión de Asuntos Legislativos acuerda rotar a su relator por un periodo de dos meses de entre sus
integrantes con excepción de Carlos Castoreña actual relator de la comisión de organización quedando
conformado de la siguiente manera:

Mónica Oliva Ríos, enero y febrero

«c^Li-Atejandro Moreno Corzo, marzo yabril
Carlos Hugo Perezmurphy Mejía, mayo y junio

Irán Isai Cariño Rosas, julio y agosto

Luis Alejandro Morales de Cruz, septiembre y octubre
Alejandro Lucas Ángel Álvarez, noviembre y diciembre

7 a favor, 0 en contra 0 abstenciones

Elaboración minuta: Carlos Alfonso Castoreña Bravo

Firmas de los participantes:

NOMBRES FIRMAS ,

Irán Isaí Cariño Rosas

Alejandro Lucas Ángel Álvarez

Carlos Alfonso Castoreña Bravo
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Alejandro Moreno Corzo

Luis Alejandro Morales de la Cruz

Mónica Quevedo Moreno

Mónica Oliva Ríos

Carlos Hugo Perezmurphy Mejía
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Por acuerdo de la comisión los nombres de sus integrantes que aparecen en la minuta se consideran como suscripción de la
misma. Los, las y les integrantes de la comisión tendrán 5 días hábiles, contados a partir del acuerdo de aprobación, para firmar
de forma autógrafa la minuta.
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